


S. GIOVANNI V.NO-CENTRALE-IN OTTIMA POSIZIONE, AMPIO CINQUE VANI
MOLTO LUMINOSO AL TERZO ED ULTIMO PIANO,COMPOSTO DA SOGGIORNO

DOPPIO,CUCINA,TRE CAMERE,DOPPI SERVIZI E DUE BALCONI.
Classe Energetica in attesa di comunicazione. RIF.A310 € 160.000,00

S.GIOVANNI V.NO-OLTRARNO-APPARTAMENTO AL SECONDO ED ULTIMO PIANO
IN PICCOLA PALAZZINA,COMPOSTO DA INGRESSO,CUCINA,SOGGIORNO,TRE
CAMERE,BAGNO E RIPOSTIGLIO. ACCESSORIATO DA DUE TERRAZZE OLTRE

AMPIO FONDO USO MAGAZZINO DI MQ 30. 
Classe Energetica F Epi:181,02 kwh/m2anno. RIF.A685 € 135.000,00

S.GIOVANNI V.NO-ZONA BANI-APPARTAMENTO 5 VANI AL PIANO QUARTO CON
ASCENSORE COMPOSTO DA INGRESSO,SOGGIORNO,CUCINA ABITABILE,DUE
CAMERE MATRIMONIALI,CAMERA SINGOLA E BAGNO.ACCESSORIATO DA UN

RIPOSTIGLIO,TRE TERRAZZE OLTRE GARAGE AL PIANO SEMINTERRATO.
Classe energetica G Epi 213,65 kwh/m2anno RIF.A692 € 150.000,00 

SAN GIOVANNI VALDARNO-CENTRALE-APPARTAMENTO AL SECONDO ED ULTI-
MO PIANO COMPOSTO DA INGRESSO, SOGGIORNO PRANZO CON CUCINOTTO,
CAMERA MATRIMONIALE E BAGNO. ACCESSORIATO DA UNA TERRAZZA ABI-

TABILE E CANTINA.DA RIMODERNARE. 
CLASSE ENERGETICA IN ATTESA DI COMUNICAZIONE.RIF.A693 € 65.000,00 

S.GIOVANNI V.NO-A 3KM-APPARTAMENTO CON INGRESSO INDIPENDENTE DI
RECENTE COSTRUZIONE,COMPOSTO DA SOGGIORNO,CUCINA ABITABILE,DUE

CAMERE E BAGNO.COMPLETANO LA PROPRIETA' GIARDINO ESCLUSIVO,GARA-
GE E CANTINA. OTTIME LE FINITURE.

Classe energetica B Epi 60,9 kwh/mq.anno RIF.A699 € 210.000,00

CASTELNUOVO DEI SABBIONI-APPARTAMENTO CON INGRESSO INDIPENDEN-
TE COMPOSTO DA SOGGIORNO CON ANGOLO COTTURA, CAMERA MATRIMO-
NIALE CON CABINA ARMADIO, CAMERETTA, BAGNO E UNA TERRAZZA. PIANO
SEMINTERRATO TAVERNA, SERVIZIO, LAVANDERIA, CANTINA. RESEDE ESCLU-

SIVO. OTTIME LE FINITURE INTERNE. 
Classe energetica "F" kwh/mq. 210,6. Rif.A700 €140.000,00

S.GIOVANNI V.NO-CAMPAGNA-PORZIONE DI COLONICA FINEMENTE RISTRUT-
TURATA, DISPOSTA SU DUE LIVELLI. MQ 120.

COMPLETANO LA PROPRIETA' ANNESSO DISPOSTO SU DUE LIVELLI PER UNA
SUPERFICIE COMPLESSIVA DI 60 MQ. OLTRE AMPIO RESEDE-GIARDINO.
Classe energetica in attesa di comunicazione. Rif.C144. Info in agenzia

CAVRIGLIA-CENTRO-VILLINO ANNI 70 LIBERO SU QUATTRO LATI COMPLETA-
MENTE INDIPENDENTE. DISPOSTO SU DUE LIVELLI, APPARTAMENTO 5 VANI AL

PIANO RIALZATO OLTRE LOCALI ACCESSORI AL PIANO SEMINTERRATO. MQ
200 COMPLESSIVI. AMPIO TERRENO CIRCOSTANTE. 

Classe energetica in attesa di comunicazione. RIF. V180. Info in agenzia
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dott. Mauro Manetti
Da oltre un anno Presidente dell'Acd
Marzocco Sangiovannese. E' stato anche
un anno di cambiamenti. Proviamo a trac-
ciare un bilancio?
Credo che si possa tranquillamente parlare
di bilancio positivo. Sono stati superati gli
equivoci che erano alla base del rapporto
con la Sangiovannese e soprattutto grazie
ai nostri sacrifici siamo riusciti ad instau-
rare un buon rapporto di vicinato. Questo
ha fatto si che la Marzocco, su imput della
sua base sociale, si sia assunta l’onere di
portare avanti, curando e la
parte tecnica e quella orga-
nizzativa,  il Settore
Giovanile della
Sangiovannese immettendo
in questo le sue migliori
risorse sia umane che eco-
nomiche. Si è trattato e si
tratta di un impegno che ha
permesso la sopravvivenza
del calcio giovanile a San
Giovanni Valdarno ed è inu-
tile negare che senza la
nostra disponibilità non si
sa cosa sarebbe successo.
Non sto ad elencare tutto il
resto: credo basti quanto
sopra per caratterizzare in
positivo tutto l’operato della
Marzocco.
Scuola calcio e squadre al femminile? 
Sono questi i punti di forza adesso della
società. Con le donne poi si tratta di una
vera e propria sfida.
Sia la nostra Scuola Calcio che il calcio
femminile sono i fiori all’occhiello della
Marzocco. Con la scuola calcio, grazie ad
un pool di tecnici veramente bravi e prepa-
rati, siamo ai livelli più alti nella
Provincia. Che la nostra organizzazione,
poi, sia efficace ed all’avanguardia lo
dimostra il fatto che i giovanissimi calcia-
tori che chiedono di farne parte aumenta
di anno in anno ed ora siamo arrivati a
cifre da capogiro. Non di secondaria
importanza sono le strutture che abbiamo

in concessione dal Comune e che noi, con i
nostri mezzi, abbiamo mantenuto nel
miglior modo possibile ed anzi abbiamo
addirittura migliorato lasciando al Comune
ed a chi verrà dopo di noi degli impianti
sempre più accoglienti ed in grado di
organizzare le più disparate manifestazio-
ni. 
Il calcio femminile è sicuramente il nostro
vanto. Dopo anni di abbandono abbiamo
ricreato a San Giovanni Valdarno il giusto
entusiasmo intorno a questo fenomeno che

sta prendendo sempre più
campo a livello nazionale.
Abbiamo due squadre :
Giovanissime e Serie D che
quest’anno ci stanno dando
anche soddisfazioni dal
punto di vista delle classifi-
che. Ancora non c’è molto
pubblico alle loro partite ,
ma contiamo in una serie
di buoni risultati per attira-
re più gente alle loro esibi-
zioni.
Programmi futuri? C'è un
sogno nel cassetto che vor-
rebbe vedere esaudito?
Il sogno nel cassetto sareb-
be vedere l’Antistadio “R.
Ciantini”con l’erba sintetica
per dare modo alle nostre

numerosissime squadre di effettuare alle-
namenti e gare ufficiali senza nessun pate-
ma di vedere vanificati gli sforzi dall’incle-
menza del tempo. E’ proprio un sogno nel
cassetto, ma non vorrei, però, che i sogni
morissero all’alba …….  e mi piacerebbe
che questo mio desiderio, che è poi lo stesso
di tutta la Marzocco,  si potesse realizzare
quanto prima. Non bastano in questo
campo i nostri pur ammirevoli sforzi: è
l’Amministrazione Comunale che dovrebbe
muoversi in tal senso …Programmi futuri?
Lasciare la Marzocco sempre più forte ed
in grado di essere una realtà importante a
San Giovanni Valdarno in campo sociale e
sportivo.

Monica Campani
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Giugno 2008 spiaggia di punta Molentis
(Villasimius) sud Sardegna , squilla il
cellulare:”Pronto Mauro? Sono Graziano
Gioli avrei bisogno di parlarti di un pro-
getto importante che ho in mente e vor-
rei che tu mi dessi una mano a realizzar-
lo.”
Inizia così la mia conoscenza della
Marzocco Sangiovannese ed al ritorno
mi reco, incuriosito, nella sede della
società per scoprire di cosa il mio amico
Graziano ha bisogno. Scopro che gesten-
do,per conto della A.C. Sangiovannese
1927 tutto il settore giovanile professioni-
stico, hanno deciso di non coinvolgere
più i genitori nel ruolo di accompagna-
tori ufficiali, ma di rivolgersi a persone
esterne e che per tale ruolo hanno pen-
sato anche a me. Inoltre il direttore tec-
nico Pietro Ristori mi propone di coadiu-
vare l’allenatore degli allievi professioni-
sti.
Dopo aver riflettuto per un pò , pur titu-
bante e timoroso di questo incarico,
accetto.
Frequentando la Marzocco ho fatto
nuove amicizie, ne ho ritrovate altre ed
ho fatto nuove esperienze ,non tutte
positive , ma che mi hanno aiutato a
crescere ulteriormente e che per un pen-
sionato ultrasessantenne quale sono non
è una cosa da poco.
Mi sono sempre più integrato in questa
società e con la fattiva collaborazione di
tutti i consiglieri e soci per un lungo
periodo abbiamo gestito il calcio giova-
nile (dalla scuola calcio al settore giova-
nile) avendo sempre un riscontro positi-
vo sia in termini di iscrizioni che di
risultati sportivi.
Sono tanti i ricordi che, in un percorso a
ritroso, mi tornano alla mente: le pre-
sentazioni del settore giovanile, le feste
di Natale, l’organizzazione dei vari tornei
estivi e del Sangio camp ,ormai divenuto

un must per Sangiovanni, la realizzazio-
ne della “gabbia”e della tettoia dietro gli
spogliatoi del campo sportivo Calvani, il
risanamento del terreno d’allenamento
cosidetto Veliero,i l rifacimento del
manto erboso del campo di gioco del
Calvani. Quello che, però, mi ha entusia-

smato di più e di cui sono particolar-
mente orgoglioso è il rapporto che
abbiamo instaurato con l’associazione “
Il Veliero”.
Il Veliero è un centro socio-educativo per
utenti diversamente abili che opera sul
territorio ormai da 30 anni e l’incontro
con la nostra associazione fin dal 2010,
ha generato una serie di iniziative comu-
ni dalle partite allo stadio Calvani allo
scambio di auguri e doni per le feste
natalizie ed altre iniziative che hanno
fatto crescere nei nostri ragazzi la consa-
pevolezza che la vita non è tutta rose e
fiori. Credo che questa esperienza, inol-
tre, riassuma anche il nostro modo di
essere presenti nella società sangiovan-
nese non solo come espressione sportiva,
ma anche di solidarietà.
Voglio ricordare come tutta la Marzocco
sia stata un’ancora di salvezza per il set-
tore giovanile negli anni bui del falli-
mento e come si sia adoperata per far sì
che il settore giovanile dal 2010 non si
sia disgregato, ma abbia anche ottenuto

Due chiacchiere con...
IL VICEPRESIDENTE

Mauro Guiderdoni

Via Toscana, Loc. Chiazzano - PISTOIA 51100
tel. 0573 939489 - fax 0573 566458

www.galardinisport.it - info@galardinisport.it
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risultati sportivi positivi vincendo
anche un Campionato giovanissimi
provinciale.
La società, sempre in prima linea
nel garantire la sicurezza negli
impianti sportivi che gestiscei,fin
dal 2010 si è dotata di un defibril-
latore ubicato nell’infermeria del
campo sportivo Calvani e di un
ulteriore DAE, nel 2013, dislocato
nel punto di primo soccorso del
campo sportivo Ciantini inviando i
suoi collaboratori ai corsi base di
BLSD ed alcuni di quelli preceden-
temente formati corsi di re trai-
ning.
La Marzocco, ed il suo consiglio,
due anni fa ebbero una pazza idea:
provare a far decollare nel
Valdarno aretino anche il settore
femminile. Credo sia stato un suc-
cesso perchè se l’anno scorso da un
punto di visto di risultati non
abbiamo avuto un riscontro molto
positivo, quest’anno stiamo facendo una
stagione agonistica molto al di sopra di
di tutte le più rosee aspettative sia per
quanto riguarda il campionato di serie
“D” , ma soprattutto con le
“Giovanissime” che partecipano al cam-
pionato regionale.
Tutto bene in questi anni? No perché ci

sono stati momenti particolarmente deli-
cati come quando il consiglio della
Marzocco decise a maggioranza il pas-
saggio della Scuola calcio allora A.s.d.
Valdarno e l’assemblea dei soci smentì
quanto deliberato con la conseguenza
che questo fu sfiduciato e si dimise.Fu
faticoso e problematico rieleggere il

nuovo presidente ed il
nuovo consiglio, ma con
la buona volontà di tutti
ci riuscimmo ed abbia-
mo continuato a gestire
con successo la scuola
calcio ed il calcio fem-
minile.
Credo che questo sia
stata la dimostrazione
che questa Società fun-
zioni e che i Soci sono
coloro che hanno l’ulti-
ma parola e prendono
le decisioni.

Vorremmo per questo
ampliare la base socie-
taria per rinnovare i
nostri quadri dirigenti
anche se l’ultimo consi-
glio si è un po’ ringio-
vanito con l’ingresso di
Gabriele Bidini e di

Omar Targi che si occupano dei rap-
porti con l’A.C. Sangiovannese in
quanto da quest’anno siamo tornati
alle origini della Marzocco perché
gestiamo in “service” gratuito tutto il
settore giovanile azzurro.

Mi preme ricordare, con commozio-
ne, Giorgio Bencivenni prematura-
mente scomparso in un incidente
stradale. Una persona mite e genero-
sa che con un sorriso ed una battuta
sapeva stemperare le situazioni più
critiche riportando sempre serenità e
tranquillità.
Penso che i tifosi della
Sangiovannese ed i cittadini ,leggen-
do queste poche righe, si rendano
conto dell’importanza che la
Marzocco ha avuto per il calcio
bianco-azzurro , soprattutto negli
anni del fallimento (sperando che
non succeda di nuovo) e della rina-
scita, che questa Società gestisce la

scuola calcio per far sì che i nostri
ragazzi, una volta terminato il percorso
di apprendimento delle nozioni fonda-
mentali del calcio, restino a giocare nella
Sangiovannese e non vadano in altre
Società.
Per il futuro l’auspicio è quello di conti-
nuare con serietà a far crescere , con
l’aiuto e la serietà dei nostri istruttori
qualificati, i ragazzi che le famiglie ci
affidano con fiducia.
Infine speriamo, che in collaborazione
con l’amministrazione comunale, di riu-
scire a portare a termine la copertura del
campo Calvani che sarebbe un ulteriore
passo per la realizzazione di un centro
sportivo all’avanguardia con campi e
strutture all’altezza della città e che
possa diventare un centro di aggregazio-
ne giovanile come era il mitico “campet-
tino” o, per i più giovani, l’Oratorio Don
Bosco.
Questo se ci verrà rinnovata la conces-
sione per la gestione degli impianti spor-
tivi, altrimenti speriamo che chi entrerà
al nostro posto li mantenga e li sviluppi
con la cura , la dedizione e la consapevo-
lezza di gestire un bene prezioso di tutta
la città di San Giovanni Valdarno come
ha fatto fin qui la Marzocco.

Via Arno, 124 . 52025 LEVANE - MONTEVARCHI (AR)
Tel. 055.0942580 • Fax 055.0942581 •  metalfinishing@alice.it



Piazza Bologna, 3 - San Giovanni Valdarno
Tel./fax 055.9123010

Cell. 331.2804180 - 348.7466002

DI MARCHIONNI EMANUELA & C.
Via della Cantine, 70 - Fraz. S. Cipriano - Cavriglia

Tel. 0559620835 - Fax 055961411
e-mail: valmaul@inwind.it
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Festa di

Come tradizione vuole anche nel
dicembre 2015 l'Acd Marzocco
Sangiovannese ha riunito i ragazzi e
le loro famiglie per il consueto scam-
bio di auguri. La società azzurra ha
voluto ringraziare così anche i genito-
ri che ancora sono vicini a questa
realtà e gli istruttori e allenatori che
ogni giorno con impegno e competen-
za lavorano per formare i giocatori in
erba. Presenti anche le due squadre
tutte al femminile. La serata si è aper-
ta con la musica e le battute di
Francesco Marini e Massimiliano
Fruchi. Presente anche Silvano Alpini
direttore artistico dell'Associazione

culturale Masaccio di San Giovanni.
Tra gli ospiti erano presenti gli asses-
sori Barbara Fabbri e David Corsi.
Entrambi hanno sottolineato l'impor-
tanza che l'Acd Marzocco
Sangiovannese rappresenta per il tes-
suto sportivo e sociale della città. A

Natale2015

sfilare poi sono stati i ragazzi della
scuola calcio dal 2009-2010 al 2006
con i loro istruttori: Canosci, Bettoni
Maggio per i 2009-2010, Bulletti, Gori
e Guerri per la squadra del 2008,
Borgogni, Noferi, Monnanni e

Malisan per la squadra 2007, Bartoli,
Giardini, Dossini e Manzuoli per il
2006. Hanno sfilato, poi, le ragazze
categoria “giovanissime” e la serie D,
con gli istruttori Tulli e l'allenatore dei
portieri Moretti. 

Monica Campani



di Rossi & Tempi
Corso Italia, 190 - tel. 055.943988

San Giovanni Valdarno

Trattamenti specifici per tipologia di pelle
Trattamenti nutrienti - idratanti viso - corpo
Trattamenti mirati per inestetismi - rilassanti

detossinanti - drenaggio linfo-energetico
massaggi - manicure - abbronzatura - unghie
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a fianco deiUN ALTRO ANNO

del VELIERORagazzi
Anche quest’anno è ripreso il progetto
iniziato qualche tempo fa, che vede la
collaborazione tra noi del Veliero, le
squadre dei  giovanissimi della
Marzocco Sangiovannese Calcio e il
gruppo dei dirigenti. Dopo una visita ai
vari laboratori abbiamo fatto merenda
insieme e dopo aver mangiato è comin-
ciata una vera festa, i ragazzi hanno

cantato l’inno che usano prima di ogni
partita e noi abbiamo risposto con i vari
inni che usiamo nelle nostre feste… CHE
CORI RAGAZZI! Il gruppo dei dirigenti è
venuto nella settimana di Natale e ha
portato un dono ad ogni utente: il
panettone e soprattutto il mitico calen-
dario della Sangio, dimostrandoci in
maniera tangibile la loro amicizia.

I Giornalisti del Veliero



“La Befana vien di
notte…” È que-
sto l’inizio di
una fila-
strocca per
bambini
per
festeg-
giare la
Festività
della
Befana.

Quest’anno,
come da tra-
dizione, alla
Marzocco la befa-
na è arrivata nel pome-
riggio del 5 gennaio quando i bambini delle
società: A.c.d. M.Sangiovannese,  A.s.c.d. Aquila
1902 Montevarchi, Polisportiva Bucinese, U.s.d.
Piandiscò,  A.s.d. Atletico Levane Leona,  A.s.d.
Terranuova  Traiana si sono ritrovati al pallone
tensostatico di piazza Palermo per disputare il
20 torneo “Il Marzocco fa Befana” dedicato a ai
bambini e bambine nati/e negli anni
2009/2010.
È stato un pomeriggio molto partecipato e alle-
gro in cui i giovani calciatori hanno dato vita a
degli incontri molto piacevoli ed allegri in cui
tutti hanno dato il meglio di se stessi diverten-
dosi ,facendo divertire ed entusiasmare  il
numerosissimo pubblico intervenuto.
Al termine del torneo a tutti i partecipanti è
stato fatto omaggio di una calza senza carbo-
ne,offerta dal panificio - pasticceria  “Il chicco
di grano” di San Giovanni Valdarno.

Mauro Guiderdoni

Corso Italia, 208/210 - San Giovanni Valdarno (AR)
Tel. 055.9122194 • cell. 346.7230299 • www.otticacerasi.it info@otticacerasi.it
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La Marzocco2° Torneo
Piccoli Amici
2009/2010fa Befana



Anche quest’anno re Giocondo,

è venuto a San Giovanni al pal-

lone tensostatico di P.zza

Palermo per partecipare, da

spettatore, al 20 torneo di

Carnevale  organizzato dalla

Marzocco Sangiovannese. 

I giovani calciatori “Piccoli

Amici” 30 anno, nati nel 2008,

delle società: U.s.d. Neri , A.s.d.

Terranuova- Traiana eM.Sangiovannese si sonoaffrontati in un  quadrangolareche ha visto la presenza di unnumeroso e partecipato pubbli-co che ha seguito entusiasta losvolgimento del torneoI partecipanti hanno dato vitaad uno spettacolo molto gioioso,dando fondo ad ogni loro ener-gia per divertirsi e cercare disuperare gli avversari e imitan-

do in alcuni gesti , al momento

del gol, i campioni calcistici più

famosi.

Al termine della manifestazione

tutti sono stati premiati con un

vassoio di dolcetti offerti dal

nostro sponsor: pasticceria, for-

neria, pizzeria “Il Chicco di

grano” di San Giovanni

Valdarno.
Mauro Guiderdoni

9

2° Torneo di Carnevale

Calcio in Maschera
Piccoli Amici 2008
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Pietro Ristori
Calcio
«in Rosa»

Un gruppo che cresce quello femmini-
le. In due anni è diventato un impor-
tante punto di riferimento per l'ACD
Marzocco Sangiovannese. Nonostante
ancora non sia molto ampia la cultura
della presenza delle donne nel calcio
sono già una cinquantina le ragazze
che si allenano e giocano con i colori
azzurri tra le “Giovanissime” e la serie
“D”.
Esprime soddisfazione il direttore tec-
nico Pietro Ristori che in questo grup-
po “rosa” ha creduto fin dall'inizio ma
allo stesso tempo non nasconde qual-
che perplessità. 
“Si sta lavorando anche con le donne,
mi sembra però che non sia molto
maturo il territorio per questa novi-
tà. D'altronde non

è certo una cosa nuova la presenza
femminile nel calcio a
San Giovanni: basti
pensare all'Aido di
Bronzi tanti anni fa.
Noi vorremmo dare
vita a una realtà
ancora più impor-
tante che spazi dalle
piccole alle grandi”
nel Valdarno e non
solo. Altre realtà
esistono in tutta la
Toscana e anche
quella dell' Acd
Marzocco inizia a
riscuotere

successi e consensi. I numeri, nono-
stante tutto, sono positivi. Ma il diret-

tore Ristori aspira
a qualcosa di più:
“In tutto sono una
cinquantina di
ragazze. Non sono
poche ma non
siamo ancora
molto contenti.
Vorremmo più par-
tecipazione per
poter crescere”.
E poi i risultati: “Le
Giovanissime vanno
abbastanza bene:
siamo terzi nel cam-
pionato. In quello
della serie D,  consi-
derando che siamo
partiti l'anno scorso,
stiamo crescendo. Ci
siamo posizionati a
metà classifica”.
Uno staff di tutto pre-

stigio, con allenatori competenti e di
provata esperienza, personale che
segue la squadra in ogni momento e
una società che è sempre presente.
Tanta la strada percorsa sinora dalle
azzurre e tanta ancora quella che resta
da fare e con impegno, volontà e sacri-
fici tanti altri risultati non tarderanno
ad arrivare.

Monica Campani

Intervista a
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2° Torneo Femminile

Un sogno che si è trasfor-
mato in progetto e poi in
realtà concreta: potrebbe
essere definito così il 20

Torneo triangolare fem-
minile città di San
Giovanni che dopo l'esor-
dio nel dicembre 2014
torna nel mese di aprile.
Insieme alle due squadre
formate dalle azzurre
rappresenta infatti il
naturale proseguo di un
percorso che a quanto
pare sta dando importati
risultati. 
Graziano Gioli, presidente
onorario dell'ACD
Marzocco, ringrazia tutti
coloro che insieme a lui
hanno creduto fin dall'inizio nel progetto del
calcio femminile e che si sono impegnati per
realizzarlo. 
“Abbiamo cominciato con poche ragazze e
adesso ne abbiamo 50, suddivise in due
squadre. Stiamo anche raccogliendo risul-
tati soddisfacenti. Pietro Ristori si è cir-
condato di bravi collaboratori, Nello
Menciassi e Stefano Tulli, e altri giova-
ni con competenza ed esperienza”.
Insomma le azzurre sono il fiore
all'occhiello della società: in poco
tempo il gruppo è aumentato nel
numero, cresciuto nelle attività e nei
risultati, rinvigorito negli obiettivi
da raggiungere e nella consapevo-
lezza di poterli centrare. 
Per questo il Torneo triangolare
femminile città di San Giovanni
continuerà negli anni raccogliendo
sempre maggiori consensi. 
“E' con orgoglio che la Marzocco

Sangiovannese guarda con attenzione alle azzurre: il
progetto al quale abbiamo dato vita un po' di tempo
fa è decollato e sta procedendo bene. Dobbiamo con-
tinuare tutti a crederci perchè è destinato a diventare
una importante realtà per la città e il Valdarno”.

Graziano Gioli

Città di San Giovanni
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7° Torneo Del BrancaDopo 20 anni

Ormai per la famiglia di Luca il perio-
do di Pasqua è vissuto in maniera
diversa. Questo grazie ad alcune per-
sone che, ogni anno, si impegnano
per ricordarlo nel modo migliore che
si possa fare… dedicare il suo percorso
calcistico a quelle persone, famiglie e
soprattutto piccoli calciatori, che in
questo momento di gioia e diverti-
mento possono capire che questo sport
unisce tutti per sempre…
Noi dobbiamo sempre essere grati a
chi, in questi anni, ha dato la possibi-
lità a molte persone di conoscere Luca;
hanno tenuto sempre nel loro cuore il
ricordo del bimbo, del
ragazzo, dell’uomo, del
padre, del fratello, del
figlio… del CALCIATORE.
Ancora oggi, guardando
le foto di quando gioca-
va, si capisce l’amore di
Luca verso questo sport,
le amicizie sincere che
ancora oggi lo ricordano,
con molti aneddoti, e rie-
scono sempre a com-
muoversi e a capire
come in questi anni
siano state le persone a
parlare di lui… con il
cuore.
Sarà sempre un grande
privilegio poter assistere
a questo evento, che sicu-
ramente porterà gioia e
divertimento e una gran-

de voglia di comprendere che l’entu-
siasmo di questi bambi-
ni, felici, che s’impegna-
no a fare qualciosa che
gli piace molto, e si vede
chiaramente, sia soste-
nuto sempre dalle loro
famiglie e dalle società
sportive che si prendono
cura di loro.
È molto bello ricordare
Luca in questo modo,
non potremmo cercare
un modo migliore, nella
sua città, con i suoi

amici, con la sua famiglia e con la
Società che lo ha visto
nascere e crescere, a cui
era molto affezionato… e
soprattutto con le persone
della sua vita, che voglio-
no ricordarlo in questo
contesto, dove è stato
molto felice, con Gino e il
suo babbo, ricordato,
anche lui, da tutti con
grande affetto e amore.
Grazie

La Famiglia di Luca

Luca Del Branca
è sempre con noi
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La del SETTOREGestione

Nasce lontano la storia che ha portato
Omar Targi e Gabriele Bidini ad assu-
mere l’incarico di gestire il settore
giovanile azzurro: sono passati quasi
quaranta anni da quando due bambi-
ni giocavano insieme a Subbuteo nel-
l’androne di un condominio di via 2
giugno, da allora è andato sempre
crescendo l’amore per questo sport e
la passione per l’azzurro dei due
amici-dirigenti.
Venendo ai giorni nostri, nel mese di
maggio 2015 i due si mettono al tavo-
lo con il presidente Grazi e ipotizzano
un accordo tra la ASD Sangiovannese
1927 e la Marzocco Sangiovannese:
quest’ultima avrebbe gestito in
maniera autonoma il settore giovani-
le della Sangio, lasciando a Lorenzo la
possibilità di dedicare tutte le sue
energie alla prima squadra. 
I due si adoperano per realizzare nel
migliore dei modi questa collabora-
zione, quando a metà giugno, l’as-
semblea dei soci della Marzocco,
approva  a larga maggioranza, nasce
ufficialmente questa nuova gestione. 
Entrano a far parte dello staff opera-
tivo  Maurizio Minghi, un ritorno a
casa dopo varie esperienze, prende
l’incarico di responsabile del settore
giovanile. Altra figura fondamentale
per la riuscita di questo progetto  è
Fabio Pallari, già rientrato da un
anno come allenatore, assume l’inca-
rico di responsabile tecnico del’intero
movimento. A questo team si aggiun-
ge poco dopo, nelle vesti di Team
Manager, Cristiano Caleri. Uomo
simbolo della Sangio che ci ha fatto
sognare per un decennio, persona
squisita e professionista ineccepibile,

grande esempio per tutti i nostri
ragazzi.
Viene fortemente rinnovato lo staff
tecnico, sono circa trenta le persone
che si occupano attivamente dei
ragazzi che vanno dai Pulcini 30 anno
2005 agli Allievi 1999. Oltre a tecnici
altamente qualificati ( ogni annata ha
almeno un tecnico con la qualifica
UEFA B ) vengono introdotte figure
diverse, quali istruttori ISEF e maestri
di Tecnica, professionalità che colla-
borano con gli istruttori in aggiunta
ad essi.
Sotto l’acronimo SANGIOLAB, si  com-
pleta questa riorganizzazione con l’in-
serimento di figure che noi riteniamo
fondamentali per il nostro modo di
far calcio; uno Psicologo, una Dietista

e, probabilmente unica società della
zona ad averlo, un Fisioterapista
esclusivamente per il settore giovani-
le. 
La ristrutturazione del infermeria del
Ciantini e l’intervento effettuato nel
mese di Ottobre al campo da gioco,
con la collaborazione dell’ammini-
strazione comunale,  sono un ulterio-
re testimonianza della rinnovata
energia che pervade l’ambiente.
Il senso di appartenenza diventa la
linea guida di questa nuova iniziativa,
lo slogan 
“IO GIOCO NELLA SANGIOVANNESE “
campeggia in bella mostra su un
gigantesco striscione all’antistadio…
la nostra casa.

Gabriele Bidini & Omar Targi GIOVANILE

Corso Italia, 42 - San Giovanni Valdarno (AR)
Tel. 329 24 56 187
e-mail: casadelcaffe42@virgilio.it
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Si effettuano REVISIONI AUTO,
APE, MOTOCICLI e AUTOCARRI  fino a 35 q.li

Intervista al FRANCESCO

Marta Canosci
Francesco Bettoni

Matteo Maggio

Mister Bettoni
E poi ci sono i piccolini, classe

2009 – 2010. Un gruppo nume-
roso e non facile da gestire vista
l'età e l'approccio al gioco. 

Gli istruttori, anche in questo
caso, sono laureati o laureandi
Isef. I bambini possono quindi
usufruire della freschezza degli
studi e dell'esperienza di questi
ragazzi che dedicano impegno
e tempo alla Marzocco.

“L'annata è particolare perchè que-

sti ragazzi sono qui per la prima

volta – spiega Tommaso Bettoni - Il

gruppo è numeroso, sono circa 40.

Inizialmente per loro non è facile

relazionarsi con gli altri e con gli

istruttori. Lo staff però è ben com-

posto. La preperazione universita-

ria, poi, ci aiuta negli aspetti edu-

cativi e motori”.

Più che allenamenti veri e propri si

tratta di “legare i ragazzi all'attività

fisica e motoria”, iniziarli insomma

allo sport, con un approccio sereno e

in clima di gioco. Bettoni sottolinea

ancora: “È importante variare teniche

cercando di sviluppare tutti gli sche-

mi motori e tutte le loro capacità”.

Infine una opportunità in più: “Il

giovedì possiamo lavorare nel pal-

lone tensiostatico in caso di mal-

tempo così abbiamo la certezza

almeno una volta la settimana di

svolgere le attività”.

Stanno facendo un ottimo lavoro

questi istruttori visto il numero ele-

vato di ragazzi iscritti: segno che

sia da un punto di vista sportivo

che umano stanno trasmettendo ai

piccoli sensazioni, valori e compe-

tenze apprezzate.

Monica Campani
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Intervista
al Mister Guerri
Manuele Guerri, 22 anni, è

approdato all'Acd Marzocco per
la prima volta passando dal
SangioCamp che definisce
un'esperienza importante.
Come i suoi colleghi ha compe-
tenze specifiche raggiunte gra-
zie agli studi Isef.

“L'esperienza del Sangiocamp è stata

importante: saper gestire un numero

così elevato di ragazzi  è fondamenta-

le per l'attività che poi andiamo a

svolgere. La società ci ha sempre dato

ampia  disponibilità nell'organizzare

tutte le iniziative. Sono rimasto molto

colpito: non ho mai visto un camp

così bene organizzato”.

In effetti il SangioCamp richiede par-

ticolari doti organizzative e umane: i

ragazzi sono tanti e con esigenze

diverse. Non è facile gestirli. Guerri è

partito da qui per continuare, poi, il

percorso da istruttore con la

Marzocco.

“Ho continuato seguendo i ragazzi del

2008 insieme a Daniele Bulletti e a

Riccardo Gori. Sono molto contento

anche perchè la società ci aiuta

molto”. 

Emanuele è un giovane tra i giovani e

forse anche per questo riesce a entra-

re in sintonia con i piccoli calciatori

riuscendo a toccare la corda giusta.

“E' importante mantenere l'aspetto

del gioco tra questi bambini perchè

questo li fa aprire anche come perso-

ne”.

Monica Campani

Daniele Bulletti
Emanuele Guerri

Riccardo Gori

EMANUELE
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Intervista
al Prof. Maurizio Borgogni

Via C. E. Gadda, 15 - San Giovanni Valdarno - AR
tel. - fax 055.9121635 • info@visiaimaging.com 

La scuola calcio della A.C.D.
Marzocco Sangiovannese è ormai da
diversi anni un punto di riferimento
importante per la pratica sportiva
dei bambini in età scolare per la
città di San Giovanni Valdarno e non
solo. Sono iscritti alla nostra scuola
calcio oltre 150 ragazzi nella fascia
d’età che va dai 5 ai 10 anni. Gli
“atleti” più piccolo sono i bambini
dai 5 ai 7 anni, appartenenti alla
categoria “Piccoli Amici”. A seguire i
ragazzi nati del 2006/2007 delle
categorie “Pulcini”, primo e secondo
anno. I ragazzi sono seguiti da 16
istruttori tutti altamente qualificati.
Nei nostri quadri infatti troviamo 7
tra laureati e laureandi in Scienze
Motorie, 6 Allenatori di Base Uefa B,
e i restanti istruttori hanno tutti fre-
quentato il corso abili-
tante coni-cas figc.
Partecipiamo con le
nostre squadre a tutti i
tornei e manifestazioni
organizzate dalla federa-
zione, eccetto con il
gruppo dei piccolissimi
atleti di 5 e 6 anni dove,
a causa della loro tene-
rissima età, e da un’atti-
vità improntata forte-
mente sull’aspetto ludi-
co-motorio, si limiteran-
no solo a dei raggruppa-
menti con i loro pari età
organizzarti dalla nostra
società. Allo scopo di
garantire un maggior impiego di
tutti i bambini nei vari tornei, i vari
gruppi vengono ulteriormente sud-

divisi in più squadre. L’attività è
scandita da due incontri settimanali
organizzati secondo un piano logisti-
co e delle esigenze ben precise, det-
tate in special modo dalla scuola,
dagli spazi a disposizione e dagli
impegni di Federazione. Il lavoro che
viene proposto sul campo segue una
programmazione didattica per fasce
d’età, elaborata e condivisa dalla
società e dagli istruttori in riferi-
mento ai vari obiettivi che ci siamo
prefissati di perseguire. Perciò pas-
seremo da una proposta di lavoro a
carattere prevalentemente motorio,
polivalente e multilaterale per i più
piccoli, ad un’attività che comprende
anche l’insegnamento dei primi
rudimenti calcistici per i bambini
più grandicelli. Il divertimento, il

rispetto delle regole e dei
compagni deve essere
alla base di qualsiasi atti-
vità proposta. Risulta
quindi di fondamentale
importanza in questa
fascia d’età che i “piccoli
atleti” vivano l’attività
come gioco e non come
attività agonistica.
L’obiettivo futuro della
nostra scuola calcio sarà
quello di offrire un servi-
zio sempre più qualifica-
to e professionale a tutti i
livelli e di migliorare le
strutture e le attrezzature
per svolgere l’attività. 

Maurizio Borgogni

Scuola Calcio
A.c.d. Marzocco Sangiovannese

Maurizio Borgogni

Matteo 

Monnanni

Gianfranco

Noferi
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“Non sono importanti le vitto-
rie quanto il divertimento per
questi ragazzi”: così Matteo
Dossini istruttore del gruppo del
2006 definisce lo scopo della
sua attività. 

In tutto 35 ragazzi di 10 anni che si

allenano tre ore a settimana al

Calvani. “Abbiamo creato un  bel

gruppo, siamo soddisfatti”.

Matteo si confronta con i bambini da

tre anni: adesso sta frequentando

anche un corso di allenatori. Ma tutto

ciò che fa è solo per passione. Ed è

per questo che non ha dubbi: “Questi

ragazzi si devono divertire senza l'as-

sillo dei risultati”.

“Il risultato non ha importanza. Noi

cerchiamo di fare attività di base e di

formazione. E per i ragazzi deve esse-

re apprendimento e divertimento. Sta

poi a noi istruttori riuscire a proporre

esercizi attraverso i quali possano cre-

scere agonisticamente e personal-

mente”.

Intanto a marzo si terrà la fase di

ritorno del mini campionato: 8 squa-

dre della vallata per 7 partite. Per

questi ragazzi si tratterà di competi-

zione ma anche e soprattutto di tanto

divertimento.
Monica Campani

23

C.so Italia, 24 - San Giovanni Valdarno - AR
P.le Trieste, 18 - Terranuova Bracciolini - AR

Agenti:
Claudio Calamandrei
Massimiliano Casini
Riccardo Mazzoni

Tel. 055.9122541
055.9198110

Intervista al MATTEO

Stefano Bartoli Simone Giardini Andrea Manzuoli

Matteo Dossini

Mister Dossini
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Via Pruneto - San Giovanni Valdarno - AR
Tel. e Fax 055.9123359

e-mail: plasticsrl@email.it

LAVORAZIONE MATERIE PLASTICHE
ALVEARI PER TACCHI • INSEGNE LUMINOSE

Lung. Don Minzoni, 38 
San Giovanni Valdarno

Tel. 055.9123402
Fax 055.9121423

www.hotelmasaccio.com

L'idea sarebbe quella di poter creare
una scuola calcio anche al femmini-
le. Un gruppo da seguire, amalgama-
re, far crescere personalmente e ago-
nisticamente. Adriano Malisan, con
alle spalle una carriera e un'espe-
rienza calcistica di giocatore prima e
allenatore poi, spiega:
“Abbiamo diversi tesserati per fare
i due campionati ma ci manca la
base ovverosia la scuola calcio che
le ragazze potrebbero venire a fre-
quentare. Avremmo davvero van-
taggi. La struttura esiste: mancano
solo le adesioni”. 
Il motivo è sempre una cultura e

una mentalità che ancora non rie-
scono a concepire le donne nel cal-
cio. “Lo sport al femminile è visto e
sentito come una cosa nuova. I
genitori non sono abituati a man-
dare le ragazze al calcio”.
Eppure continua Malisan il calcio è
“uno sport che può tranquillamente
essere esercitato dalle donne. Anzi
essendo un gioco di squadra, dove
ciò che conta è la propria capacità
e che dona entusiasmo, può essere
in  grado di coinvolgere anche le
ragazze”.
Adriano Malisan, poi, continua e
spiega: “Il calcio femminile si sta
evolvendo manca quindi poco per
fare il cambiamento. Tutte le socie-

tà della massima serie dovranno
prendere anche una squadra al
femminile così come ha fatto anche
la Fiorentina che ha una compagi-
ne militante in serie A”.
Quindi le possibilità ci sono, a San
Giovanni esistono anche le struttu-
re e professionisti che possano
seguire le ragazze nella scuola cal-
cio, ciò che, invece, ancora non
primeggia è la capacità di infran-
gere quel piccolo tabù e cominciare
a pensare al calcio femminile come
a una disciplina sportiva qualsiasi.

Monica Campani

Nello MenciassiCecilia Monciatti

Daniele BullettiAdriano Malisan

Intervista al
Mister Malisan

ADRIANO
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Simone Moretti
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Proviene da categorie superiori ma
a San Giovanni con l'ACD Marzocco
si trova bene perchè ha trovato una
società seria e attiva. Stefanno Tulli,
istruttore della serie D guarda alla
squadra femminile come a un grup-
po compatto e pieno di energie.

“Vengo da altre esperienze di cate-
goria superiore, ho fatto serie C e
serie B. Qua mi trovo benissimo, con
la società c'è armonia. I dirigenti
hanno allestito questo gruppo che si
sta ingrandendo e hanno la volontà
di fare ancora cose in grande.
Abbiamo il desiderio di integrare il
gruppo con forze nuove e d'espe-
rienza ma anche con un serbatoio
giovane”.
“Qui c'è una società seria: prima la
disciplina poi il campo. Questa è
una base ottima per partire e dovrà
essere quella per crescere insieme.
Ho collaboratori eccezionali: dall'al-
lenatore dei portieri al preparatore
atletico fino ai dirigenti. Ci allenia-
mo tutti insieme: perchè il nostro è
un gioco di squadra”.
Tulli, poi, conclude: “Il calcio fem-
minile non è come quello maschile: i
ragazzi ce l'hanno nel sangue, per
le ragazze è necessario creare qual-
che stimolo. Speriamo l'anno prossi-
mo di essere ancora di più”.

Intervista ai

di Monica Campani

Femminile

Mister Serie D
Giudi GiachiStefano Tulli

Le accompagna, le cura, è con loro

in ogni momento: Giudi Giachi è

l'accompagnatrice, il legame tra

loro e la dirigenza, l'amica. “Faccio

il tè,  faccio da mangiare, sono il

collegamento tra le ragazze e la

dirigenza, posso entrare negli spo-

gliatoi”. 

Giudi è dell'ambiente: ha iniziato

da giovanissima con Remo Bronzi

quindi capisce bene l'ambiente e le

esigenze delle ragazze: “Ho iniziato

a San Giovanni poi sono approdata

ad Arezzo e ad Incisa. In queste

ragazze mi ci rivedo tanto”. 

Giudi segue in maniera particolare

la serie D: “Sono davvero soddisfat-

ta di questa attività”, e si capisce

che in ognuna di loro rivede il pro-

prio passato quando correva sui

campi e dava il meglio delle pro-

prie capacità. A lei che segue que-

ste ragazze continuamente brillano

gli occhi quando parla del rapporto

umano che è riuscita a instaurare

con tutte loro.

Per Giudi che ha iniziato con Remo

Bronzi a 13 anni l'auspicio non può

che essere quello di realizzare una

scuola calcio tutta 'rosa'. “Sarebbe

bellissimo creare una scuola calcio.

Sarebbe importante. Ci sono le

strutture ma mancano le ragazze”.

Le azzurre crescono nel numero
e nei risultati. Un percorso che
dovrà continuare per centrare
obiettivi sempre più ambiziosi.
Simone Moretti, preparatore
dei portieri,  auspica come tutti
i colleghi del team della
Marzocco l'arrivo di forze
nuove per allargare il gruppo.
“Sono sempre stato nella
Sangiovannese e poi nella
Marzocco. Da un anno seguo il
calcio femminile. Stiamo cre-
scendo come risultati e come
impegno. Dopo un'annata un
po' travagliata quest'anno stia-
mo andando molto bene. Il
lavoro ripaga, le ragazze si
impegnano”.
“I portieri sono tre ma vorrei
che diventassero 4 o 5 e che
venisse qualche ragazza anche
più giovane. Il lavoro che fac-
ciamo ci sta ripagando perchè i
risultati sono positivi con le
Giovanissime: abbiamo rag-
giunto un terzo posto nel giro-
ne”. 
Dopo una prima fase di rodag-
gio, dunque, la Marzocco al
femminile sta assumendo sem-
pre più i connotati di un grup-
po ben affiattato e con obiettivi
precisi da raggiungere.



Siamo ormai arrivati alla 29ªa edizio-
ne del torneo della scuola calcio ed il
prossimo anno la manifestazione
spegnerà le 30 candeline. Il torneo
della scuola calcio è la manifestazio-
ne più longeva della nostra società
ed è importante sottolineare come
questo avvenimento sia
ormai parte integrante della
cultura calcistica del nostro
territorio e non solo.  La
manifestazione avrà luogo
presso il Campo Sportivo
Calvani nel mese di maggio
e vi parteciperanno i bam-
bini nati nell’anno 2009 e
2010.  La formula del torneo
prevede la suddivisione dei
bambini in più squadre che
si incontreranno tra loro
con gare di sola andata. Le
gare si disputeranno su
campi di dimensioni ridotte,
in tre tempi di gioco da 10
minuti ciascuno. Come in
ogni occasione, il torneo si
ispira ad un tema particola-
re che fa riferimento
all’evento sportivo più
importante dell’anno.
L’edizione del 2016 avrà
come argomento gli europei
di calcio in Francia. La
nostra società, con la con-
sueta professionalità e abili-
tà, è già al lavoro per orga-
nizzare al meglio l’evento
per far si che questa mani-
festazione resti per sempre

nei cuori dei piccoli partecipanti.
Come ultimo atto della nostra scuola
calcio, a tutti i bambini partecipanti
sarà consegnato un ricordo della sta-
gione sportiva 2015/2016. Non rima-
ne quindi che attendere l’arrivo della
primavera per poter celebrare una

festa che, nonostante il passare degli
anni, si rinnova continuamente gra-
zie allo spirito dei suoi giovani prota-
gonisti.

Maurizio Borgogni
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29° Torneo
Scuola Calcio
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SangioCamp
2016

Circolo ARCI
Ponte alle Forche

Giunge alla IX edizione, la vacanza
estiva organizzata dalla Marzocco
Sangiovannese propone, ai giovani
partecipanti, l’opportunità di trascor-
rere momenti di gioco e di svago
all’interno delle strutture ed in com-
pagnia degli istruttori della nostra
società.
L’iniziativa, rivolta ai ragazzi e alle
ragazze di età compresa tra i 6 e i 12
anni, offre la possibilità di trascorrere
un’esperienza di sport e di diverti-

mento nel corso del periodo estivo
successivo al termine dell’attività sco-
lastica.
Il Sangio Camp non è solo calcio ma è,

soprattutto, l’occasione per conoscere
meglio e provare ad approfondire la
pratica di altri sport ed iniziative ludi-
che che, tradizionalmente, hanno una
considerazione mediatica più limitata.
Durante il periodo
della vacanza, i
ragazzi saranno
seguiti da personale
altamente qualifica-
to, laureati in scienze
motorie e tecnici in

possesso di abilita-
zione federale. Il
ciclo di alimenta-
zione, inoltre, sarà

predisposto sulla base di un’attenta
dieta consigliata da nutrizionisti spor-
tivi.
Lo svolgimento del campo estivo sarà
articolato su tre distinte settimane, a



parteire dal 13 giugno 2016. Ogni
periodo comprenderà cinque gior-
nate ognuna delle quali comincerà
alle ore 8 e terminerà alle 17. Le
iscrizioni ad una o più fasi della
vacanza potranno essere effettuate
presso la sede della Marzocco
Sangiovannese a partire dal mese di
Aprile.
Ulteriori informazioni riguardanti il
programma ed il costo dell’iniziati-
va saranno in seguito comunicate
dalla società. Nel frattempo, non ci
resta che augurarvi un buon prose-
guimento nelle attività che quoti-
dianamente proponiamo e vi rinno-

viamo l’invito ad aderire al progetto
che la Marzocco Sangiovannese riser-
va per l’estate 2016.

Matteo Monnanni
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